

〈キャッチフレーズ〉
笑顔いっぱい
伸び伸びと

小学部通信

- 元気に活動する児童
- 喜んで取り組む児童
- みんなと仲良く遊ぶ児童
- 自分のことは自分でする児童

宮城教育大学附属特別支援学校

令和7年3月6日(木) NO. 28

ご卒業おめでとうございます



6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。附属特別支援学校で多くのことを学び、友達とも楽しく過ごすことができた小学部生活だったと思います。学部の仕事を積極的に取り組む姿は、みんなが憧れる、頼もしい先輩でした。さみしい気持ちもありますが、これからも笑顔いっぱいのびのびと！明るく元気に過ごして、いろいろなことに挑戦してください！

小学部教職員一同、応援しています！

6年生の皆さん！今までありがとう！！

2月28日(金)、「6年生と在校生がお互いにこれまでの感謝の気持ちを伝え合うこと」「6年生にお祝いの気持ちを伝えること」をねらいとし、6年生を送る会を行いました。在校生は、当日の会の運営やプレゼント贈呈等を通して、6年生への卒業のお祝いと、感謝の気持ちを伝えることができました。6年生もお礼の気持ちを込めて「パプリカ」のダンスを披露し、一緒に楽しい時間を過ごすことができました。



メダルと花束のプレゼントを贈りました！



6年生喜んでくれるかな？！



6年生からも感謝の気持ち



プレゼントうれしいよ！！

(文責:佐藤 李理香)